



Tom Abele – Fraktionsvorsitzender – 88400 Biberach – Hainbuchenstr. 36 – Tel.: 07351 3400722

Biberach, 24.09.2013

Über den Oberbürgermeister der Stadt Biberach

an den Gemeinderat der Stadt Biberach

Antrag: Durchführung einer Bürgerversammlung zum Thema Energiewende

Die CDU Gemeinderatsfraktion beantragt, die Verwaltung zu beauftragen:

- Noch in 2013 wird eine Bürgerversammlung zum Thema „lokale Energiewende“ durchgeführt.
- Im Mittelpunkt steht dabei das Konzept der „Nachhaltigen Stadt“.

Begründung:

Am 22.02.2013 hat die CDU ihren Antrag „Energiepolitische Offensive“ eingebracht. Dieser wurde vom Gemeinderat so beschlossen. Nachdem nun ein weiteres halbes Jahr vergangen ist, muss in dieses Thema eingestiegen werden. Den Auftakt soll eine Bürgerversammlung bilden. Neben aktuellen Vorhaben soll auch Herr Reck und Vertreter der Hochschule eingeladen werden, die zum Thema „Nachhaltige Stadt und lokale Energiewende“ referieren. Eine Fragestunde der Bürgerinnen und Bürger, in der auch Statements zugelassen werden, soll das Thema vertiefen und Meinungen aufgreifen. Die Bürgerversammlung soll der Auftakt zu einer breiten Diskussion über dieses wichtige Zukunftsthema sein. Die Bürgerinnen und Bürger der Stadt Biberach müssen von Anfang an eingebunden werden.

Wir bitten um Zustimmung.